

Les jeunes cubains dénoncent des irrégularités dans l'accréditation du Forum des Jeunes des Amériques



Lima, 11 avril, (RHC).- La délégation cubaine au Ve Forum de la Jeunesse des Amériques a dénoncé des irrégularités dans l'accréditation à cette rencontre.

Les jeunes cubains ont détecté qu'au moins trois individus liés à des organisations contre-révolutionnaires s'étaient accrédités comme membres de la délégation cubaine.

Les jeunes cubains ont également découvert qu'aucun membre de la délégation officielle de notre pays n'avait été inclus parmi les 50 participants au dialogue entre les acteurs sociaux et les représentants de haut niveau des gouvernements qui aura lieu demain à l'hôtel Sheraton de Lima.

La délégation cubaine a dénoncé la manière dont l'entité Young Americas Business Trust et l'OEA, l'Organisation des États Américains ont exclu Cuba du dialogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159665-les-jeunes-cubains-denoncent-des-irregularites-dans-laccreditation-du-forum-des-jeunes-des-ameriques>



Radio Habana Cuba